

MEDIENMITTEILUNG

10. Januar 2023

PostNetz

Erlinsbach SO: Post bleibt nach Brand bis auf Weiteres geschlossen

Nach dem Brand in Erlinsbach SO bleibt die Postfiliale vorerst geschlossen. Dies weil während des Löschens des brennenden Nachbargebäudes Wasser in die Postfiliale gelangte.

Der Brand von Samstagnacht im benachbarten historischen Gebäude in Erlinsbach SO hat Auswirkungen auf die Post. Aufgrund des Brandes und der Löscharbeiten ist Rauch und Wasser in die Postfiliale eingetreten. Entsprechend muss das Gebäude wieder ausgetrocknet und etwa technische Installationen saniert werden. Wie lange die Sanierungsarbeiten andauern, ist derzeit noch unklar. Entsprechend bleibt die Post bis auf Weiteres geschlossen. Die Post informiert ihre Kundinnen und Kunden aktiv über den Termin der Wiedereröffnung.

Glücklicherweise haben keine Briefe oder Pakete von Kundinnen und Kunden Schaden genommen. Kundinnen und Kunden, die bis letzte Woche eine Abholungseinladung erhalten haben, können ihre Sendungen in der Postfiliale Schönenwerd abholen. Ab dem 9. Januar 2023 deponiert die Post Sendungen mit Abholungseinladung in der Filiale mit Partner in Erlinsbach AG an der Küttigerstrasse 2a.

Auskunft

Philipp Felber-Eisele, Spezialist Politik und Kommunikation Nordwestschweiz, +41 58 341 60 18,
philipp.felber-eisele@post.ch